

EINLADUNG

zur Veranstaltung

„3. Internationale Bergarbeiterkonferenz
Um was geht es dabei?“



Eintritt 3 Euro
ermäßigt 1,50 Euro

Veranstaltung

mit power-point-Vortrag, Diskussion, Kaffee und Kuchen

Am Do. 8. Juni (Feiertag) um 16 Uhr

im Solidaritätshaus der DIDF, Bleichpfad 54 in Krefeld-Stadtmitte

► www.mlpd.de

V.i.S.d.P. und Kontakt:

Heiko Grupp

Tel. 02151 397837

E-mail: dhgrupp@t-online.de

Member of
ICOR



MLPD

Marxistisch-Leninistische Partei Deutschlands

Ortsgruppe Krefeld

Auf der 3. Internationalen Bergarbeiterkonferenz vom 31.08. bis 3.9.2023 treffen sich Vertreter der kämpferischen Bergarbeiterbewegung aus aller Welt... Die Bergleute aus Deutschland, ihre Familien, und Freunde sind herzlich dazu eingeladen, ebenso Delegationen anderer Branchen, der Jugend-, Frauen-, Umwelt-, Friedensbewegung u.s.w...

Die kämpferische und klassenkämpferische Bergarbeiterbewegung hat 2013 in Peru die „Internationale Bergarbeiterkoordination“ gegründet. Sie hat die Vision *„einer weltweit verbundenen Bergarbeiterbewegung, die für sich und ihre Kinder darum kämpft, dass die Schätze des Bodens, des Wassers und der Lüfte denen gehören, die sie durch ihre Arbeit erschliessen. Sie sollen eingesetzt werden für ein reiches, würdevolles und gesundes Leben aller Menschen in Einklang mit der Natur - ohne Ausbeutung und Unterdrückung.“* (Auszug Gründungsresolution).

Bisher beteiligen sich 45 Bergarbeiterbewegungen und -organisationen aus 24 Ländern und 4 Kontinenten. 2017 wurde in Indien ein internationales Kampfprogramm beschlossen.

Nach der Stilllegung des deutschen Steinkohlebergbaus 2018 gibt es weiterhin 56000 aktive Bergleute, die meisten in den Braunkohle- und Kali- + Salz-Revieren. Neue Gruben werden aufgemacht. Dazu kommen weit über 200 000 Bergleute in Anpassung, Rente oder in anderen Betrieben.

Macht mit und unterstützt die 3. internationale Bergarbeiterkonferenz!

Ein herzliches Glückauf!

(Aus dem Einladungsflyer)